

# BIG ISSUE

## Pesona Green House Kelurahan Jurang Mangu Timur, Ciptakan Suasana Asri dan Tingkatkan Etos Kerja

Sopiyani Hadi - [TANGERANG.BIGISSUE.ID](https://TANGERANG.BIGISSUE.ID)

Jan 7, 2025 - 18:25



TANGERANG SELATAN - Kelurahan Jurang Mangu Timur (Jurtim) Kecamatan Pondok Aren Kota Tangerang Selatan sudah memiliki taman Green House di lingkungan kantor kelurahan yang dikenal sebagai kampung santri ini.

Saat disambangi awak media, Senin (06 Januari 2025) tampak suasana nyaman, segar dan asri dengan pemandangan taman yang dipenuhi berbagai macam tumbuhan herbal dan beraneka tanaman hias mewarnai halaman samping kantor kelurahan yang berdekatan dengan kampus STAN.

Adanya taman Green House itu untuk menjaga fasilitas yang telah diberikan oleh Dinas.

Ada sisa tempat yang bisa dimanfaatkan jadi gazebo, kolam air mancur dan juga taman Green House.

Dengan suasana gemericik air membuat suasana asri dan hati kita menjadi tenang.." ungkap H.Ahmad Gozali, M.M Lurah Jurtim.

Selain itu juga disamping gazebo terdapat fasilitas Mushola ber-AC yang bisa digunakan bagi pengunjung. "Fasilitas tersebut bisa dimanfaatkan sebagai tempat ngobrol ketemu tamu, media, warga, dan juga tempat diskusi.

Dengan memanfaatkan ruang yang ada tidak ada lagi orang buang sampah sembarangan, semua rapi dan indah dipandang. Bisa dinikmati bersama oleh warga Jurtim sendiri.." lanjutnya.

Dengan adanya sarana Green House dan perbaikan ruang kerja staf diharapkan pegawai dan staf bisa meningkatkan etos kerja melayani masyarakat dengan maksimal serta bisa merawat sarana tersebut.

"Alhamdulillah ruang pelayanan sudah diperbaiki kerjasama dengan Dinas Cipta Karya. Ruang kerja pegawai yang awalnya setengah badan sekarang pakai alumunium dibuat sampai keatas. Diharapkan dengan perbaikan sarana kerja dan taman, para staf bisa memberikan pelayanan maksimal dan memberikan yang terbaik buat masyarakat. Apabila nanti saya sudah tidak lagi menjabat sebagai Lurah Jurtim ada semacam kenangan indah untuk warga Jurtim.." tutupnya.

Sebentar lagi Musrenbang akan diadakan. Lurah Gozali sudah melakukan survey langsung ke lapangan serta memberikan prioritas anggaran kepada warga yang membutuhkan bukan karena faktor hubungan atau kedekatan. Semangat pak Lurah, jadi yang terbaik untuk warga Jurtim..

(Spyn)